

Présentation des Vœux du PS d'Estaimpuis  
Allocution de Daniel Senesael – Député-Bourgmestre  
Le Chalet, Parc d'Estaimbourg, le 23 janvier 2016

Chers Camarades,

Bonjour à toutes et tous et merci de nous avoir rejoint pour ce traditionnel premier repas PS de l'année, l'occasion pour nous de nous adresser nos meilleurs vœux pour l'an nouveau.

Qu'il me soit dès lors permis de vous souhaiter à toutes et tous une sublissime année ainsi qu'une excellente santé. Que ce nouvel an soit synonyme de nouvel élan ! Que cette nouvelle aventure qui commence vous apporte son lot de joie, d'amour et de chance. Que tous vos rêves et espérances se réalisent dans l'abondance et que chacune de vos résolutions annonce une nouvelle année pleine d'émotions.

Chers Amis,

La présentation des vœux, vous y êtes rompus, constitue le moment idéal pour jeter un œil dans le rétroviseur et s'attarder un instant sur les réalisations obtenues au cours de l'année qui précède. A présent que nous avons dépassé la moitié de cette législature communale, mon regard portera cette fois non pas sur l'année qui vient de s'écouler mais un peu plus loin, sur ces trois dernières années riches en réalisations au profit de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens.

J'aimerais ainsi profiter de ce moment de convivialité partagée pour vous dire à quel point je me sens fier des résultats de notre action collective mais aussi

mettre en avant le travail collégial de notre équipe soudée en adressant des remerciements particuliers à Madame l'Echevine et Messieurs les Echevins qui ont contribué, chacun dans leur attribution, à améliorer le quotidien de nos concitoyens en rencontrant les objectifs ambitieux axés sur le bien-vivre que nous nous étions fixés en début de législature.

Ainsi, sous l'égide de Chantal Delangre, notre Echevine de l'enseignement et de la jeunesse, nous avons pu conforter la qualité de vie au sein de nos écoles, élément essentiel pour un bon apprentissage, tout en étant orienté vers l'avenir par l'utilisation des nouvelles technologies que nous avons pu mettre à disposition des élèves. Par ailleurs, l'organisation du Conseil des Juniors qui permet à nos enfants de développer un esprit citoyen aura une fois encore fait l'objet de toutes les attentions.

Sous le contrôle de notre Echevin aux travaux Christian Leclercq l'entretien quotidien de nos voiries particulièrement important à cette période de l'année a bien entendu été réalisé. Par ailleurs, il aura contribué à l'aménagement et l'embellissement de notre entité tout en améliorant la qualité de vie des noyaux d'habitats notamment par la finalisation de la rénovation urbaine à Estaimpuis.

Le travail de notre Echevin du Développement territorial Jean-Michel Nottebaert aura quant à lui permis d'accentuer l'essor socio-économique de notre Entité qui Vit ! notamment par la gestion et le suivi quotidien et assidu des dossiers allant de Mosaïk à Windvision, participant à la création d'emploi. Par ses actions, il a également contribué à renforcer la politique communale du logement au sein de notre entité, ce qui nous a permis d'en accroître l'offre sur notre territoire.

Sous la houlette de notre Echevin des Affaires sociales et du Sport Fredy Douillet, nos politiques d'intégration sociale ont pu être poursuivies et renforcées. Par ailleurs, les actions réalisées en matière de sport ont permis d'atteindre notre objectif en la matière qui vise à fournir à tout un chacun, aux plus jeunes comme aux moins jeunes, la possibilité de pratiquer une activité sportive.

Grâce à notre Echevin en charge des Finances et Président du CPAS Christian Hollemaert nous avons pu concrétiser des budgets ambitieux et équilibrés malgré un contexte incertain, ce qui nous a permis en 2015 et nous permettra cette année encore d'investir sans avoir recours à l'emprunt.

Enfin, à travers mes compétences, j'ai également veillé à contribuer au bien-être de nos concitoyens, particulièrement en ce qui concerne la sécurité, la priorité numéro un des Estaimpusiens et dès lors des autorités communales. C'est ainsi que sous cette législature l'accent a été mis sur la prévention notamment par le biais de l'achat et de l'installation de caméras de surveillance, par le renforcement de la présence policière sur l'entité ou encore par la mise en place de deux PLP à Estaimpuis et Estaimbourg.

Evidemment, vous l'avez remarqué, je suis loin d'être exhaustif. Ceci afin d'éviter l'écueil d'être beaucoup trop long, surtout qu'en tant qu'assidus de la politique communale, vous êtes bien conscients, dans la mesure où vous le vivez au quotidien, du travail que nous réalisons modestement au profit de l'ensemble des Estaimpusiennes et Estaimpusiens.

J'aimerais toutefois ajouter que toutes ces réalisations qui font d'Estaimpuis une entité enviée, c'est évidemment aussi et surtout à vous, conseillers communaux et du CPAS, bénévoles et sympathisants que nous les devons. A vous qui avez

placé votre confiance en nous et qui vous êtes investis sans compter au sein des différentes commissions communales et para-communales pour mener ensemble, avec une vision commune et une détermination sans faille les différentes tâches qu'il convenait d'accomplir pour faire de cette moitié de législature une belle réussite.

Je ne serai jamais assez positif pour vous exprimer toute ma reconnaissance et mon indéfectible gratitude à vous qui incarnez l'essence même de notre combat quotidien, permanent et constant pour une entité où il fait bien-vivre et où la solidarité n'est pas un vain mot. A cet égard, la fin de la législature ne sera pas en reste, je vous le dis. Cela commencera par cette année 2016 où de nombreux projets seront concrétisés et sur lesquels nous ne manquerons pas de revenir.

Ceci étant dit, je vous inviterais à continuer dans cette voie, à poursuivre notre action de manière sereine, positive, enthousiaste et effrénée car demain, encore plus qu'aujourd'hui, il conviendra de nous mobiliser pour offrir au plus grand nombre les conditions d'épanouissement dans un environnement de qualité, convivial et accueillant.

Je m'arrêterais ici, sans manquer de vous souhaiter d'ores et déjà un excellent moment de convivialité et vous réitérer mes vœux les plus choisis pour cette année nouvelle.